



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Se dio un debate fuerte, hubo momentos ácidos, afortunadamente tuvimos el control y la posibilidad de que el cause se mantuviera dentro del orden para seguir con este debate. ¿Qué vimos ayer?, tuvimos dos posiciones muy claras, la que sosteníamos nosotros donde queríamos darle certeza a la industria eléctrica con una Reforma donde privilegiara la baja de tarifas para 43 millones de personas, para 5 millones de campesinos, en escuelas, hospitales, ayuntamientos, organismos operadores de agua, y otra visión donde se privilegió la defensa de empresas extranjeras, yo creo que ahí fue más un tema de discurso porque la coincidencia que teníamos en el dictamen aprobado estábamos en la idea de que las empresas participaran en el mercado eléctrico, con ganancias justas, eso sí, no con contratos legados que son un saqueo al país”.

<https://drive.google.com/file/d/1YxKuEXlcZkpvZb4EOrFaTj8av2-raHoe/view>